



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### PROYECTO DE DECLARACIÓN

#### LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE DECLARA

Su preocupación y más enérgico repudio por el tiroteo y ataque a dos micros que transportaban personal del Servicio Penitenciario de la Provincia de Santa Fe, en la avenida circunvalación de Rosario, en la mañana del 02 de marzo del corriente año, donde resultó herido un agente penitenciario.

Natalia Armas Belavi  
Diputada Provincial

#### **FUNDAMENTOS**

Señor Presidente:

Dos ómnibus de la empresa Laguna Paiva, que trasladan de manera frecuente a los guardia cárceles del penal de Piñero a la ciudad de Santa Fe, de donde son oriundos la mayoría, fue atacado a balazos en avenida Circunvalación, al norte de Rosario.

Según fuentes del Ministerio de Seguridad, dos hombres que se trasladaban en un auto realizaron nueve disparos contra uno de los colectivos, que le provocaron heridas en la cabeza a un agente, que está fuera de peligro, porque solo se trató del roce de un proyectil 9 mm.

No es la primera vez que se realiza una emboscada contra un colectivo del Servicio Penitenciario, pero esta vez fue diferente porque dentro de la unidad no había ningún preso al que buscaran atacar o rescatar, sino un grupo de casi 100 guardiacárceles que retornaban a sus casas después de estar 72 horas de guardia.



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Este hecho generó preocupación en el Ministerio de Seguridad, porque luego de que realizaran los peritajes en torno a los dos colectivos los agentes encontraron un mensaje que habrían tirado los atacantes, y que tiene que ver con los "presos de alto perfil" del penal de Piñero, donde están alojados las segundas y terceras líneas de las bandas más importantes. El cartel era de papel blanco y el mensaje estaba escrito con letras enormes en color fluor naranja.

Los atacantes lograron huir a la altura del puente que cruza el barrio Rucci, en la zona norte de Rosario. Habrían tomado la colectora y luego desaparecieron.<sup>1</sup>

Es urgente que el Estado y autoridades correspondientes tomen las medidas y acciones necesarias que permitan dar con los autores de este aberrante ataque, como así también que garanticen que este tipo de hechos no vuelvan a ocurrir, brindando a nuestros agentes policiales la seguridad necesaria en el cumplimiento de su deber.

Por todo lo expuesto, solicito el acompañamiento y la aprobación de la presente iniciativa.

Natalia Armas Belavi  
Diputada Provincial

---

1. <https://www.lanacion.com.ar/seguridad/un-efectivo-herido-balearon-en-rosario-a-un-colectivo-que-trasladaba-a-personal-del-servicio-nid02032024/>